

UNDEREMPLOYMENT DI SUMATERA BARAT

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mencapai derajat Sarjana Ekonomi Strata-1 (SE) pada Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Andalas

OLEH

FENNY DWI PUTRI

BP: 1210513035

Dosen Pembimbing : Delfia Tanjung Sari S.E M.Si Ph.D



PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN

JURUSAN ILMU EKONOMI FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019

	No Alumni Universitas	FENNY DWI PUTRI	No Alumni Fakultas
	BIODATA		

a). Tempat/Tanggal Lahir: Padang, 17 Oktober 1994 b). Nama Orang Tua: Syafwan Muchtar S.E,MM dan Dra. Wasni c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No.BP: 1210513035 f). Tanggal Lulus: 15 Juli 2019 g). Predikat Lulus: Memuaskan h). IPK: 3,10 i). Lama Studi: 6 tahun 11 bulan j). Alamat Orang Tua: Jl. Sepak Bola no 23 Blkg Kampus II UNP

UNDEREMPLOYMENT DI SUMATERA BARAT

Skripsi S1 oleh: **FENNY DWI PUTRI**
Pembimbing : **Delfia Tanjung Sari S.E M.Si Ph.D**

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk (1) menganalisis adanya fenomena tentang setengah penganggur (2) mengetahui faktor-faktor yang menentukan seseorang bekerja menjadi setengah penganggur apakah secara *involuntary underemployed* atau *voluntary underemployed*. Penelitian ini menggunakan data sekunder yaitu SAKERNAS tahun 2017. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah model analisis regresi respon kualitatif dengan menggunakan dua model probit. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bila dilihat dari karakteristik demografi, seseorang yang memiliki umur muda, berjenis kelamin perempuan, dengan pendidikan yang lebih lama (pendidikan lebih tinggi), tinggal di perkotaan cenderung untuk bekerja kecil dari 35 jam perminggu (*underemployment*). Bila dilihat dari karakteristik ekonomi seseorang yang bekerja di sektor primer dan memiliki tingkat upah rendah cenderung bekerja dibawah 35 jam seminggu (*underemployment*). Seseorang yang memiliki umur lanjut usia, berjenis kelamin laki-laki, tidak lama mengenyam pendidikan, bertempat tinggal di wilayah pedesaan, berada di sektor sekunder dan sektor tersier dengan upah yang tinggi cenderung bekerja menjadi setengah pengangguran sukarela (*voluntary underemployment*).

Keyword : setengah penganggur, *voluntary underemployed*, *involuntary underemployed*, SAKERNAS

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 15 Juli 2019. Abstrak disetujui oleh:

Tanda tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Delfia Tanjung Sari S.E M.Si Ph.D (Pembimbing)	Endrizal Ridwan, S.E, M.Ec, Ph.D (Pembahas 1)	Abdul Khaliq, SE, MA (Pembahas 2)

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: **Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D**
NIP. 197209271998021001

_____ Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:

